

« Madelaine-Angelique de Neuville de Villeroy, épouse de Joseph-Marie, duo de Bouflers, pair de France;

« Sieur Sébastien Vigner, secrétaire de feu Mgr le duc d'Halincourt, au nom et comme recteur oneraire de Gabriel-Louis de Neuville, marquis de Villeroy, lieutenant général de la province de Lionnois, Forest et Beaujolois, fils mineur de défunt François-Camille de Neuville de Villeroy, duc d'Halincourt et de Marie-Joséphine de Bouflers. »

Selon *Cochard*, M. d'Halincourt, gouverneur de Lyon, habitait, en 1618, sur cette place, un hôtel qu'il avait acquis de la ville. Nicolas de Neuville, son fils, l'agrandit en 1655 par l'acquisition d'un hôtel contigu, dépendant de la succession à *Falque d'Aurillac*, président du parlement de Grenoble. Le maréchal de Villeroy y mourut en 1630. En 1768, le Consulat le revendit à M. Boulard. La loge du Change ne fut construite qu'en 1747 et 1749.

J'ai trouvé cette pièce dont la minute doit être restée aux archives de la ville ou en celles des notaires, dans une liasse de titres de rentes enrôlées et sans intérêt. Je ne l'ai pas transcrite en entier, mais seulement dans les parties qui pouvaient offrir un intérêt historique sur cette époque.

H.-M de V.

